



## Empêcher un parent de rentrer chez lui

Par **panasonic**, le **24/02/2015** à **19:36**

Bonsoir,  
Un cas qui ne doit pas être rare;

J'ai ma belle mère âgée de 93 ans, qui vivait chez elle jusqu'à présent.  
A l'heure actuelle, cela n'est plus possible vu son état physique.  
Nous lui avons pris une place dans une maison de retraite près de chez nous, mais elle s'obstine à vouloir rentrer dans sa maison, ce qui n'est plus possible.

Franchement, nous ne savons plus quoi faire.  
Pouvons légalement lui interdire de rentrer chez elle et l'obliger à intégrer la maison de retraite.

Il va sans dire, que nous ne voulons la prendre chez nous et qu'elle ne le désire pas non plus;

merci de votre aide

panasonic